



## Una Lección de Coraje

La Resurrección de Jesús nos da fuerza para luchar en la vida. Nuestra fe nos convence de que Él ya ha vencido la muerte y VIVE eternamente. A nosotros nos toca ser valientes y trabajar con coraje por ser, cada día, mejores personas.

Escucha este relato:

Una lección de coraje es Sara, mi hija de diez años. Nació sin un músculo importante en el pie y por eso tiene que usar permanentemente un aparato ortopédico. Un día de primavera, al llegar a casa, me dijo que había competido en el día de campo. Éste es un día en el que se realizan carreras y muchas competiciones deportivas.

Pensando en su pierna deficiente, traté de hallar palabras de aliento para mi Sara. No quería que se deprimiera, intenté recordar las cosas que los entrenadores famosos dicen a sus jugadores cuando se enfrentan a una derrota. Pero antes de que pudiera pronunciar una palabra, ella levantó la vista y me dijo:

- ¡¡He ganado dos de las carreras papá!!

Yo no podía creerlo. Luego, agregó:

- Pero tuve una ventaja.

- Ah, me lo imaginaba –le dije– sin duda te han dejado una ventaja inicial para compensar.

Pero ella, mirándome muy seriamente, me dijo:

- No me dieron ninguna ventaja inicial, papá, pero sí que contaba con algo que los demás no tenían: “Mi convencimiento de que debía esforzarme más”.

- Eso es coraje. Y así es mi Sara.



Nunca te dejes vencer por la adversidad. No te arrugues nunca en los momentos difíciles. Recuerda que el valor de una persona no está en vivir en el éxito, sino en saber enfrentar los problemas con FE en Dios y FUERZA de VOLUNTAD.

## ¡¡ SÍ, TÚ PUEDES !!

# ¡Sí, tú puedes!

